



Oberbürgermeister Letz im Gespräch mit dem Pflegenetz Bad Kreuznach

Das Pflegenetz Bad Kreuznach, vertreten durch Annerut Marx und Anja Wagner (beide Mitarbeiterinnen im Pflegestützpunkt Bad Kreuznach) sowie Joachim Kübler (Webmaster des Pflegenetzes), stellte Oberbürgermeister Emanuel Letz die Initiative vor und diskutierte mit dem Stadtchef über die Bereiche Gesundheit, Pflege und Ehrenamt.

„Wer in die Situation kommt, dass ein Angehöriger plötzlich vom Thema Pflege betroffen ist, sieht sich mit vielen Fragen konfrontiert“, so die Mitgründerin des Pflegenetzes, Annerut Marx. Auf der Internetseite www.pflegenetz-bad-kreuznach.de gibt das Netzwerk viele Antworten und bietet ein digitales Nachschlagewerk mit allen engagierten Pflege-Institutionen in und um Bad Kreuznach. Letz war von der Initiative sehr angetan und unterstrich die Wichtigkeit eines regionalen Dialoges und die Vernetzung aller Institutionen im Bereich der Gesundheit und Pflege. „Das ist ein ganz wichtiges Thema für die Stadt Bad Kreuznach“, so der Oberbürgermeister.

Neben den Angeboten des Pflegenetzes wurde auch das Thema Ehrenamt angesprochen. Eine wirkliche Wertschätzung ist die in Bad Kreuznach vor vielen Jahren eingeführte Ehrenamtskarte - die Vergünstigungen beim Eintritt in Schwimmbäder oder Rabatte in Geschäfte verspricht - nicht. „Aktuell engagierten sich zu wenig Unternehmen und einige der Unternehmen gibt es schon nicht mehr“, stellte Joachim Kübler fest, der sich dem Thema Ehrenamt angenommen hat.

Auch für Oberbürgermeister Letz ist das Ehrenamt über alle Bereiche der Gesellschaft hinweg eine ganz wichtige Säule. Die Ehrenamtskarte bzw. die Angebote dahinter sollen aktualisiert und aufgewertet werden. Für alle Beteiligten war es ein fruchtbarer Austausch, auch im Hinblick auf die Weiterführung der sehr guten und gewinnbringenden Kooperation zwischen der Stadt Bad Kreuznach und dem Pflegenetz.

Über das Pflegenetz Bad Kreuznach

Das Pflegenetz Bad Kreuznach versteht sich als Plattform zur Vernetzung von Personen und Institutionen vor Ort, die für Pflege im weitesten Sinne Verantwortung tragen – mit dem Ziel, gute Angebote und Lösungen für pflegebedürftige Menschen und ihre Angehörigen zu entwickeln. Der kostenlose Newsletter kann bestellt werden unter: www.pflegenetz-bad-kreuznach.de

Kontakt: Pflegestützpunkt Bad Kreuznach, Annerut Marx, Wilhelmstraße 84-86, 55543 Bad Kreuznach, Telefon 0671-9204730 (Zentrale).

Foto (v.l.): Joachim Kübler, Annerut Marx, OB Emanuel Letz, Anja Wagner; Text: Pflegenetz Bad Kreuznach

Quelle:

<https://www.bad-kreuznach.de/politik-und-verwaltung/archiv-pressemitteilungen/jahresarchiv-2022/november-2022/oberbuergemeister-letz-im-gespraech-mit-dem-pflegenetz-bad-kreuznach/>